

Siaran Pers

Jelang Idul Fitri, Bukit Asam (PTBA) Bagikan Bantuan untuk Masyarakat Prasejahtera di Sawahlunto

Sawahlunto, 27 Maret 2025 – Menjelang Idul Fitri 1446 Hijriah, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Ombilin menyalurkan bantuan untuk masyarakat prasejahtera di sekitar wilayah operasi perusahaan, panti asuhan dan pondok pesantren di Kota Sawahlunto.

Penyerahan bantuan 600 paket sembako untuk masyarakat prasejahtera dilakukan secara simbolis di Kantor Kecamatan Lembah Segar, Selasa (25/3/2025). Paket sembako yang diberikan terdiri atas beras, gula pasir, minyak goreng, telur ayam dan sirup.

Dalam penyaluran bantuan ini, PTBA Unit Pertambangan Ombilin bekerja sama dengan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Sawahlunto dan Pemerintah Kota Sawahlunto.

Jeffry Hibatullah, Wakil Wali Kota Sawahlunto, dalam kesempatan ini menyampaikan apresiasi kepada PTBA yang berkomitmen untuk terus berkontribusi bagi masyarakat Sawahlunto.

"Mewujudkan kesejahteraan masyarakat tidak hanya tugas pemerintah saja, tetapi melibatkan dunia usaha. Paket bahan pokok yang diberikan hari ini adalah bagian dari wujud kepedulian PTBA. Kami Pemerintah Kota Sawahlunto dan Bukit Asam akan terus bersinergi untuk kemajuan masyarakat," kata Jeffry.

Sebelumnya dalam acara Safari Ramadan pada Senin (17/3/2025), PTBA Unit Pertambangan Ombilin juga menyerahkan bantuan uang tunai Rp30 juta untuk panti asuhan dan pondok pesantren di Sawahlunto.

Renaldi, pengurus Yayasan Pesantren Ababil, mengucapkan rasa terima kasih atas perhatian PTBA Unit Pertambangan Ombilin kepada anak-anak Yatim piatu.

"Ramadan adalah bulan yang penuh pahala karena akan dilipatgandakan nantinya. Semoga Bapak Ibu pimpinan dan serta pegawai PTBA dapat dilipatgandakan pahalanya karena sudah memberikan perhatian khusus kepada anak-anak yatim piatu yang ada di asrama dan pesantren kami," ujar Renaldi.

Yulfaizon, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Ombilin, mengatakan bahwa penyaluran bantuan tersebut merupakan bagian dari komitmen perusahaan untuk berkontribusi positif terhadap kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasi.

"Semoga bantuan yang kami salurkan dapat membantu pemenuhan kebutuhan pokok, sehingga masyarakat dapat merayakan Idul Fitri dengan penuh rasa syukur," tutupnya.

-----o00000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.